
Villahermosa, Tab., 13 de noviembre de 2016 
  
Entrevista al secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, al finalizar 
el mensaje del gobernador de Arturo Núñez Jiménez, con motivo de su 
Informe de Gobierno. 
  
Pregunta (P): Secretario, cómo ve la educación en Tabasco? 
  
Secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer: Primero felicitar al señor 
gobernador, me parece que aquí en Tabasco está haciendo un gran trabajo en 
materia educativa, como lo ha dicho, para él la Reforma Educativa ha sido una 
prioridad. 
 
 
La Reforma Educativa está caminando muy bien aquí en Tabasco; los maestros se 
están evaluando; las Escuelas al CIEN están avanzando y están mejorando 
significativamente la estructura, se sumaron al nuevo Modelo Educativo con los 
foros que aquí anunció el señor gobernador; estamos trabajando en la reestructura 
de la organización de las escuelas con el programa de Escuelas al Centro, en fin, 
en todo sentido se está avanzando aquí muy bien la Reforma Educativa y todo mi 
reconocimiento al señor gobernador. 
  
En Tabasco la Reforma Educativa está avanzando y está avanzando con gran 
profundidad, con gran orden y por ello mi felicitación al señor gobernador, a las 
maestras y a los maestros de Tabasco a quienes les dejo un gran reconocimiento. 
  
Gracias. 
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